

ACTA N° 1151 (Sesión N° 30 de 2021)

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 7 de septiembre de 2021 en la que participaron los capitulares:

Sylvia Arriagada Cordero,
Eduardo Caamaño Rojo
Mónica Castro Valdebenito,
Marco Cisternas Vega, quien preside,
Juan Carlos Magunacelaya Rumie,
Pedro Santander Molina, y
René Venegas Velásquez

Se excusa el capitular Juan Palma González

Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas.

Tabla

1. Lectura y aprobación del acta anterior N° 1150.
2. Trabajo interno Capítulo
3. Jerarquización del profesor Clément Colin de la Escuela de Trabajo Social de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas.
4. Varios

1. Lectura y aprobación del acta N°1150.

- Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1150) con modificaciones menores.

2. Trabajo interno Capítulo

Plan de Trabajo CA

En vías de la preparación para una próxima reunión con la Comisión de modificación de los Estatutos, se acuerda revisar los tiempos y organización de trabajo, con el objetivo de definir una metodología que permita destinar parte de las reuniones a la reflexión y discusión sobre las funciones del CA. Para ello, el Presidente presenta las principales actividades y trabajos que se están realizando y los que aún están pendientes de realizar. Dentro de estas actividades está la elaboración de informes sobre propuestas de creación de diferentes programas que solicita el Consejo Superior. Con el fin de

organizar este trabajo, se acuerda que: i) las comisiones de estudio sean integradas por dos capitulares, ii) la comisión decidirá la necesidad de invitar a los proponentes, de acuerdo al análisis de la documentación, y, en caso de realizarlas, se llevarán a cabo fuera del horario de la sesión del CA en pleno iii) debido al alto número de solicitudes en curso y las que serán enviadas próximamente, se enviará al Rector una solicitud de extensión de plazo de entrega de los informes al Consejo Superior. Además, se acuerdan procedimientos que permitan hacer más eficiente el trabajo del Capítulo Académico.

El Presidente informa que se comunicó con el Secretario General para plantearle la importancia de que las propuestas siempre incluyan un documento con los principales antecedentes y justificaciones académicas respaldando la ejecución del proyecto. El CA requiere contar con esa información para poder informar fundadamente acerca de la conveniencia para la Universidad de una determinada propuesta.

Solicitud de reuniones con el CA

Se informa que el Vicerrector de Desarrollo, profesor Arturo Chicano, solicitó que la reunión de preparación para la visita de pares del proceso de Acreditación institucional, previamente fijada para el próximo martes 14 de septiembre, fuera aplazada para el martes 19 de octubre, debido a compromisos previos del Vicerrector.

Se informa que el Vicerrector Académico solicitó dos reuniones con el CA para conversar sobre: i) la incorporación de las encuestas de evaluación docente como parte de la evaluación de los profesores en los procesos de jerarquización, como parte del SIEDA, y ii) la forma de incluir en los procesos de jerarquización el trabajo de los “profesores que forman profesores”. El Presidente establecerá junto al Vicerrector las fechas de estas reuniones.

La Directora de Vinculación con el Medio solicitó al Capítulo Académico una reunión. La reunión se realizará el próximo lunes 13 de septiembre, a la cual asistirá el Presidente del Capítulo.

Revisión propuesta de fusión de las escuelas de Ingeniería en Transporte e Ingeniería en Construcción.

La Comisión encargada de la elaboración del informe sobre la propuesta de fusión de las escuelas de Ingeniería en Transporte e Ingeniería en Construcción, de la Facultad de Ingeniería, solicitado por Secretaría General el 19 de julio del 2021, presentó al Capítulo en pleno el Informe final. La Comisión estuvo conformada por los capitulares Sylvia Arriagada, Juan Palma y Eduardo Caamaño. La capitular Sylvia Arriagada expone las principales indicaciones y sugerencias contenidas en el informe. Luego de

la revisión del documento, se aprueba su envío a Secretaría General. El Presidente agradeció el trabajo realizado por la Comisión.

Revisión propuesta de creación del Magister en Geografía

La Comisión encargada de la elaboración del informe sobre la propuesta de creación del Magister en Geografía, del Instituto de Geografía, solicitado por Secretaría General el 11 de agosto del 2021, presentó al Capítulo en pleno el Informe final. La Comisión estuvo conformada por los capitulares Mónica Castro, Marco Cisternas y Juan Carlos Magunacelaya. La Capitular Mónica Castro expone las principales indicaciones y sugerencias contenidas en el informe. Luego de algunas modificaciones menores, se aprueba su envío a Secretaría General. El Presidente agradeció el trabajo realizado por la Comisión.

Solicitud de informe sobre propuesta de creación de la carrera de Ingeniería en Informática

El presidente informa que la Secretaría General solicitó al CA un informe sobre la propuesta de creación de la carrera de Ingeniería en Informática de la Escuela de Ingeniería Informática. Se conforma una comisión de trabajo para el análisis de la propuesta constituida por los capitulares René Venegas y Juan Palma.

3. Jerarquización profesor Clément Colin de la Escuela de Trabajo Social de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas.

El Presidente presenta al profesor en base al formulario de jerarquización. Posteriormente, se da lectura a los siguientes documentos: i) informe de la Comisión de Jerarquización de la Escuela de Trabajo Social, y ii) carta de la Decana de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas. Ambas instancias proponen la jerarquía de profesor Auxiliar para la atribución del profesor Clément Colin, de conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal Académico.

A las 17:00 horas el profesor Colin es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor expone sobre su experiencia en docencia e investigación, como profesor Asociado de la Escuela de Trabajo Social de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas. Luego de su exposición responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico.

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor Colin y deciden por unanimidad atribuirle la jerarquía de profesor Auxiliar. En reconocimiento a su labor en docencia e investigación se acordó por unanimidad reconocerle un año de antigüedad en dicha jerarquía.

4. Varios

- Se informa que el viernes 3 de septiembre fue notificado el profesor Nelson Videla del Instituto de Física sobre su proceso de atribución de jerarquía.

Siendo las 17:40 horas finaliza la sesión.

MARCELA CORNEJO D'OTTONE
Secretaria

MARCO CISTERNAS VEGA
Presidente

EDUARDO CAAMAÑO ROJAS

PEDRO SANTANDER MOLINA

MÓNICA CASTRO VALDEBENITO

SYLVIA ARRIAGADA CORDERO

JUAN PALMA GONZÁLEZ

RENÉ VENEGAS VELÁSQUEZ

JUAN CARLOS MAGUNACELAYA RUMIE